

# Rencontrer une copine ou un copain sur le web ? - 1/2

Es-tu célibataire ? Cherches-tu à rencontrer un fille ou une garçon sur le web afin de sortir de la solitude amoureuse ? Nous allons mettre à ta disposition quelques astuces pour trouver un(e) amoureux(se)...

Un des premier succès de l'Internet chez les jeunes est la rencontre virtuelle. Le jeune se retrouve sur un chat (Dialogue en direct) et discute avec une personne se trouvant souvent à quelques kilomètre de chez lui. D'après une étude, les personnes les plus timides adorent ce système. En effet, elles n'ont pas peur de divulguer, par écrit, des informations les concernant. Si elles se retrouvent devant la personne, la bouche n'arrivent pas à s'ouvrir!

### Le chat, très utilisé!

Les sites de chat sont très appréciés par les jeunes. Prenons l'exemple de Caramail. Actuellement, Caramail compte plus de 16 millions de membres avec une croissance moyenne de 23.000 membres par jour. Les membres actifs se totalise à plus de 4 millions et plus de 700 millions de pages vues par mois.

Le succès de Caramail est impressionnant. Ce site est spécialiste de la rencontre par Chat, et il est rare de ne pas trouvé un chatteur (Personne dialoguant en ligne) de sa région. Cette méthode de rencontre est très réputée ! Siteweb :

www.caramail.com
Autres sites de dialogue en direct :
http://chat.voila.fr
http://www.nrj.fr
http://www.contactados.com

### Les profils multimédias

Nous allons vous parler d'un système qui connaît un véritable succès au près des internautes. <u>Lousty</u> <u>Rencontre</u> propose de t'inscrire gratuitement en y mettant tes coordonnées traditionnelle, ainsi que tes goûts, ta présentation physique et mentale, et ta photo. Ce site accueille des milliers de surfeurs quotidiens. De plus, Lousty Rencontre fournit le moyen d'envoyer des sms ou des messages vocaux et de chatter. Une série d'autres services s'ajoutent au fur et à mesure des demandes de l'internaute. Siteweb :

http://42.easyrencontre.com
Autres sites de profils multimédia :
http://www.missylover.com
http://www.lovedb.com
http://www.affectionplus.com

#### La webcam aussi un moyen

Nous avons recueilli les propos de Modchat, une jeune fille de 17 ans. Début de cette année, Modchat a reçu une Webcam. En s'amusant elle a rencontré quelqu'un...

#### Comment tu y es tu prise pour chercher un petit copain?

Modchat – Je n'ai pas utilisé le chat caramail mais un site spécialisé pour le dialogue via webcam. Je ne cherchais pas spécialement quelqu'un, je voulais simplement m'amuser. Puis quelques heures plus tard, j'ai rencontré une personne qui prétendait avoir 18 ans hors, il en avait 21.



# Rencontrer une copine ou un copain sur le web ? - 2/2

## Parle-nous un peu de lui avant votre véritable rencontre?

Modchat – Il habitait à 140 kilomètres de chez moi... lorsque l'on discutait nous branchions toujours nos webcams. Nous parlions de tout et de rien comme par exemple de la scolarité, la vie en général, l'amour,... La première fois que je l'ai vu derrière sa webcam, ce n'était pas mon genre de mec. Malgré tout, très vite, j'ai commencé à m'intéresser à lui... J'allumais mon ordinateur car je voulais absolument le voir et dialoguer avec.

#### Et la réelle rencontre ?

Modchat – Je vais vous étonner! Il n'y a jamais eu de rencontre réelle. Lui, voulait me voir en réalité. Par contre, mes parents n'ont pas accepter que nous nous rencontrions. Ils avaient peur de faire venir un inconnu... je ne le connaissais pas vraiment donc je devais m'attendre à tout. On ne sait jamais... j'ai pas voulu risque et maintenant, je n'ai aucun regret!

Merci à Modchat pour s'être confiée à notre équipe.